

## PRAKATA

Puji syukur kepada Tuhan yang Maha Esa atas segala berkat yang telah diberikannya, sehingga Laporan Kerja Profesi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Laporan Kerja Profesi dengan judul "**AKTIVITAS KERJA PADA DIVISI *HUMAN RESOURCES AND GENERAL AFFAIRS (HRGA)* PADA PT ANDALAN AUTO PRIMA (HYUNDAI)**" ini ditujukan untuk memenuhi persyaratan mata kuliah Kerja Profesi pada Program Studi Manajemen, Fakultas Humaniora dan Bisnis, Universitas Pembangunan Jaya, Bintaro, Tangerang Selatan.

Praktikan menyadari bahwa tanpa bimbingan, bantuan, dan doa dari berbagai pihak, Laporan Kerja Profesi ini tidak akan dapat diselesaikan tepat pada waktunya. Oleh karena itu, praktikan mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses pengerjaan Laporan Kerja Profesi ini, yakni kepada:

- 1) Keluarga praktikan yang selalu memberikan dukungan baik secara moril maupun materiil, mulai dari pencarian tempat pelaksanaan kerja profesi, pelaksanaan kerja profesi, hingga penyusunan laporan Kerja Profesi.
- 2) Ibu Dr. Chajar Matari Fath Mala, S.E., M.M. selaku Dosen Pembimbing Kerja Profesi atas bimbingan, bantuan, dan dukungan yang diberikan selama proses pengerjaan Laporan Kerja Profesi.
- 3) Bapak Fendi Saputra, S.E., M.M., selaku koordinator Pelaksanaan Kerja Profesi dan seluruh Dosen Program Studi Manajemen atas ilmu pengetahuan dan wawasan yang diberikan guna dijadikan bekal saat pelaksanaan kerja profesi.
- 4) Ibu Maria Ivana Cahyani selaku Pembimbing Kerja Profesi atas arahan, ilmu, bimbingan, saran, dan dukungan yang telah diberikan kepada praktikan selama pelaksanaan kerja profesi di PT Andalan Auto Prima.
- 5) Bapak Budi Setiawan, Mas Rezky, Mas Fadel, dan seluruh staf di Divisi *Human Resources dan General Affairs (HRGA)* PT Andalan Auto Prima yang telah banyak membantu, mendukung, memberikan masukan, serta menjadi teman bagi praktikan selama pelaksanaan kerja profesi.
- 6) Muhammad Dhiya Atsiilanov, Shula Kayla, Patricia Keizi, Luthfi Abdul, Amandara Adinegoro, Adhie Pahlawan, Dwi Andira, Aura Qurratul, Himpunan Mahasiswa Manajemen Periode 2022/2023, serta teman-teman yang tidak dapat disebutkan satu per satu, tetapi tidak mengurangi rasa terima kasih praktikan.

Akhir kata, praktikan menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam Laporan Kerja Profesi ini. Oleh karena itu, kritik dan saran dari pembaca akan sangat bermanfaat bagi praktikan. Semoga Laporan Kerja Profesi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membacanya.

Tangerang Selatan, 22 Desember 2023  
Penulis